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ANDRESSA SUÍTA
CURTE VIAGEM A  

TRABALHO NA CROÁCIA
CULTURA, P8

OPERAÇÃO DA PF E MP PRENDEU OITO MILICIANOS DA QUADRILHA DE ZINHO.  
AGENTES AFIRMAM QUE A QUADRILHA, A MAIOR EM ATIVIDADE NO RIO, “FOMENTA  
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CULTURA, P9

COLUNA RIO PRESENTE

TRAGÉDIA EM  
PETRÓPOLIS PODE 
SE REPETIR
POLÍCIA, P6

COLUNA A VOZ DO RIO

NÚMERO DE  
ESTELIONATOS NO RIO  
É O MAIOR DESDE 2003
CIDADES, P4

AMIGOS E FAMÍLIA  
CELEBRAM ANIVERSÁRIO  

DE ALBERTO AHMED
GERAL, P2

COLUNA A VOZ DO POVO

BRASIL VIVE BOM  
MOMENTO ECONÔMICO EM 

RELAÇÃO AO MUNDO
SERVIÇO, P10

COLUNA MERCADO FINANCEIRO EM DIA

QUER SABER MAIS? ASSISTA NOSSO POVOCAST EM         https://youtu.be/EApWhBuKohA

CANDIDATO A REELEIÇÃO A DEPUTADO FEDERAL, PEDRO PAULO E O COMENTARISTA DE FUTEBOL, EDILSON SILVA, 
FORAM OS CONVIDADOS DESTA EDIÇÃO, APRESENTADA POR JÉSSICA SALTY. ENTRE OS ASSUNTOS, ENTROU EM 

PAUTA A CONSTRUÇÃO DO ESTÁDIO DO FLAMENGO, UMA BRIGA DO CANDIDATO. GERAL, P3
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A 
propaganda elei-
toral gratuita em 
rádio e TV para 
os candidatos 

nas eleições deste ano come-
ça hoje, dia 26.

O primeiro dia terá can-
didatos a governador, depu-
tado estadual (ou distrital) e 
senador. No sábado (27), será 
a vez dos candidatos a presi-
dente da República e a depu-
tado federal.

No primeiro turno, os con-
teúdos serão veiculados até o 
dia 29 de setembro. Para as 
disputas que forem ao segundo 
turno, a transmissão da propa-
ganda ocorrerá entre os dias 7 
e 28 de outubro.
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• 70 minutos distribuí-

dos em pílulas comer-
ciais durante as progra-
mações das emissoras de 
segunda a domingo, entre 
5h e meia-noite. Partidos 
podem optar por exibir os 
conteúdos com 30 ou 60 

segundos;
• 50 minutos de conteúdo 

exibidos em dois blocos de 
25 minutos entre segunda 
e sábado
A distribuição de tempo ao 

qual cada candidato e partido 
tem direito leva em considera-
ção o tamanho das bancadas 
eleitas pelas siglas na Câmara 
dos Deputados em 2018. Na 
corrida ao Planalto, a atribui-
ção é do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE).

Nos demais cargos em dis-
puta (governador, senador, 
deputados federal, estadual 
e distrital), a divisão é infor-
mada pelos Tribunais Regio-

nais Eleitorais (TREs).
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Segundas, quartas e sextas

• Candidatos a senador: 
dois blocos no rádio (de 
7h às 7h05 e de 12h às 
12h05) e dois blocos na 
TV (de 13h às 13h05 e de 
20h30 às 20h35)

• Candidatos a deputado 
estadual ou distrital: dois 
blocos no rádio (de 7h05 
às 7h15 e de 12h05 às 
12h15) e dois blocos na 
TV (de 13h05 às 13h15 
e de 20h35 às 20h45)

• Candidatos a governador: 
dois blocos no rádio (de 

7h15 às 7h25 e de 12h15 
às 12h25) e dois blocos na 
TV (de 13h15 às 13h25 e 
de 20h45 às 20h55)

Terça, quintas e sábados
• Candidatos a presidente: 

dois blocos no rádio (de 
7h às 7h12 e de 12h às 
12h12) e dois blocos na 
TV (de 13h às 13h12 e de 
20h30 às 20h42)

• Candidatos a deputado 
federal: dois blocos no 
rádio (de 7h12 às 7h25 e 
de 12h12 às 12h25) e dois 
blocos na TV (de 13h12 
às 13h25 e de 20h42 às 
20h55).
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A curva de casos 
de síndrome respirató-
ria aguda grave (SRAG) 
segue em queda e se apro-
xima do nível registrado 
em abril de 2022, quando 
esteve no menor patamar 
desde a disseminação da 
covid-19 no Brasil, no pri-
meiro semestre de 2020. 
A avaliação consta no 
novo Boletim InfoGripe, 
divulgado pela Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz) 
com dados que vão até 20 
de agosto.  

Entre as 27 unida-
des da federação, apenas 
Acre e Roraima apresen-
tam tendência de alta nos 
casos de SRAG na análise 
das últimas seis semanas, 
enquanto Distrito Federal, 
Espírito Santo e Paraná 
indicam estabilidade da 
incidência da síndrome. 
Nos outros 22 estados, o 
movimento é de queda.

Quando a análise se 
concentra apenas nas últi-
mas três semanas, entre-
tanto, há mais unidades 
da federação com tendên-

cia de alta, com destaque 
para Ceará, Paraíba e São 
Paulo. 

A Fiocruz destaca que, 
apesar de o cenário ser, 
no geral, positivo, há um 
aumento recente no registro 
de casos no grupo de 5 a 11 
anos na maior parte do país. 
Números preliminares mos-
tram que, em alguns estados 
das regiões Centro-Oeste e 
Sul, se observa o predomí-
nio de resultados positivos 
para rinovírus, o que indica 
a retomada dos vírus respi-
ratórios usuais.

Para o coordenador do 
InfoGripe, Marcelo Gomes, 
apesar de esses vírus serem 
menos preocupantes que o 
novo coronavírus, ainda é 
preciso ter cautela.

“Tal cenário reforça a 
importância de cuidados 
mínimos, como boa ven-
tilação das salas de aula e 
respeito ao isolamento das 
crianças com sintomas de 
infecção respiratória para 
tratamento adequado e pre-
servação da saúde da famí-
lia escolar”.

Primeiro dia terá candidatos 
a senador, deputado estadual 

(ou distrital) e governador; 
no sábado, é a vez dos 

candidatos a deputado federal 
e a presidente da República. 

Propaganda no 1º turno 
vai até 29 de setembro

Divulgação

Um prefeito desligado
O prefeito do Rio e presidente 

regional do PSD, Eduardo Paes, tem 
dito em rodas de amigos que anda um 
pouco desligado da eleição presiden-
cial. Na última, o chefe do Poder Exe-
cutivo carioca afi rmou que sua pre-
ocupação é com o Rio, e que ganhe 
o melhor na eleição presidencial. Tá 
fi cando sabido.

No Executivo estadual...
Já o governador e candidato à 

reeleição ao Governo do Estado, 
Cláudio Castro (PL), estava divi-
dido entre Lula (PT) e Bolsonaro 
(PL). Muitos assessores do Palá-
cio Guanabara estavam colocando 
minhoca na cabeça dele, mas ele 
decidiu apoiar e declarar apoio 
ao seu colega de Partido Liberal. 
Decidido! Martelo batido! Cons-
ciência do Cláudio.

Bolsonaro x Globo
Falta de respeito a forma como 

o apresentador do Jornal Nacional, 
William Bonner, entrevistou o pre-
sidente da República, Jair Messias 
Bolsonaro (PL). Os entrevistadores 
perguntaram, responderam e chega-
ram às conclusões que o Dr. Roberto 
Marinho já morreu.

Pedro Paulo faz gol de placa
Para quem não sabe, o candi-

dato a deputado federal pelo PSD, 

Alberto 
Ahmed: um 
cara muito 

prestigiado

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a

>> RODRIGO DA MATTA É JORNALISTA, CONSULTOR EM MARKETING POLÍTICO E ELEITORAL 

@rodrigo_damatta/
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

Oeaniversário do presidente 
do jornal Povo, Alberto 

Ahmed, bombou na última 
semana. Na festança, estive-
ram presentes políticos de 
todo o estado, empresários 
e personalidades da música. 
Entre eles, compareceram o 
candidato a deputado federal, 
Pedro Paulo (PSD); o vice-

-prefeito do Rio de Janeiro, 
Nilton Cadeira; o vereador 
também pelo Rio, Felipe 
Michel (Progressistas); o 
ex-secretário municipal de 
Esporte, Guilherme Sche-
rez; e muitos outros.  Todos 

aproveitaram os mais de 500 
litros de chopp, muita carne, 
uma regada feijoada e muito 
show. Bem povão, do jeito que 
Betão gosta. A coluna deseja 
muita saúde e muitos anos de 
vida ao nosso Ahmed.

Pedro Paulo, foi o criador do projeto 
da Sociedade Anônima do Futebol 
(SAF). Medida que já foi adotada 
pelo Vasco da Gama e pelo Bota-
fogo como salvação devido aos res-
pectivos milhões de dívidas. Além 
disso, o postulante ao Congresso está 
arrebentando nas suas redes sociais. 

Washington Reis será 
julgado

O ministro Kassio Nunes Mar-
ques, presidente da 2ª Turma do 
Supremo Tribunal Federal, marcou 

para a próxima terça-feira (30), o 
julgamento do recurso impetrado 
pela defesa do ex-prefeito de Duque 
de Caxias, Washington Reis (MDB) 
contra uma sentença de sete anos e 
dois meses imposta a ele pela pró-
pria Corte. Com a decisão, Reis 
saberá se pode ou não ser candi-
dato a vice-governador na chapa 
de Cláudio Castro (PL). 

Maricá perde metade dos 
royalties

A Secretaria de Planejamento 

e Orçamento de Maricá estima 
que os cofres da cidade vão 
sofrer um desfalque de metade 
dos R$ 4 bilhões em royalties do 
petróleo que teria a receber até 
o fim do ano. Isso porque, cerca 
de R$ 2 bilhões irão, após deci-
são da 21ª Vara Federal de Bra-
sília, para os cofres dos muni-
cípios de São Gonçalo, Magé e 
Guapimirim, beneficiados por 
decisão da Justiça Federal. Os 
três já começaram a receber os 
valores.

O clima está esquentando 
em Belford Roxo

O ex-vereador e candidato a 
deputado estadual Danielzinho 
(PSDB) comentou a receber por 
meio de mensagens de aplicativo. 
O político foi o único parlamen-
tar contrário ao governo do pre-
feito, Waguinho (União) e teve o 
seu mandato cassado em que jus-
tifi ca como perseguição. Daniel-
zinho fez o registro de ocorrência 
afi rmando que o autor das amea-
ças seria o assessor do chefe do 
Executivo da cidade.

Secretário mantinha 
em casa equipamentos 
comprados com dinheiro 
público

Suplente de vereador pelo PTB 
e até então titular da Secretaria 
de Desenvolvimento Social de 
Sumidouro, Antonio Junior de 
Andrade Borges, o Júnior Coxi-
nha, foi denunciado pelo Ministé-
rio Público pelos crimes de pecu-
lato e falsificação de documen-
tos. Esta semana ele foi preso 
numa operação da Promotoria de 
Justiça local, com apoio da Polí-
cia Civil.  Na casa, os agentes 
encontraram itens que teriam sido 
comprados com dinheiro público, 
entre eles, panelas, microondas, 
aspirador de pó, liquidificador, 
entre outros.
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Uma escola mais limpa 
e sustentável. Este é o 
novo cenário dos alu-
nos do Ciep E-Tec 480 

Professor Luiz Carlos Vero-
nese, em Nova Friburgo, na 
Região Serrana, primeira uni-
dade educacional do Estado do 
Rio de Janeiro a ganhar a certi-
ficação com o selo Lixo Zero, 
concedido pelo Instituto Lixo 
Zero às instituições que con-
seguem reaproveitar mais de 
90% de seus resíduos.

Atualmente, o Ciep destina 
cerca de 93% do lixo produ-
zido diariamente na escola à 
compostagem ou reciclagem, 
deixando assim de enviá-los 
a aterros sanitários. O traba-
lho conjunto dos alunos com 
a coordenação do CIEP foi 
imprescindível para a certi-
ficação, como conta a enge-
nheira ambiental e consultora 
Lixo Zero, Heydi Pitteri de 
Meireles, de 37 anos, que deu 
início ao programa na E-Tec:

- Fizemos um diagnóstico 
inicial, a gravimetria, com a 
abertura dos sacos de lixo para 
que os alunos entendessem 
o que estavam produzindo. 
Quando você coloca tudo em 
um saco preto, você não con-
segue ver. Quando abrimos os 
sacos, eles puderam visualizar 
o que estavam produzindo, a 
quantidade, e o que poderia 
ser reaproveitado, inclusive 
o desperdício de comida. Foi 
bem impactante - revela. 

Heydi (foto)     complemen-
tou dizendo que coube aos alu-
nos a missão de melhorar a 
situação da escola:

- Pesamos tudo e pudemos 
montar o gráfico para começar 
o trabalho. Pusemos, então, 
a responsabilidade neles em 
resolver o problema. Foi aí que 
eles criaram os residuários -  
explicou.

A partir do diagnóstico com 
os alunos, foi a vez da cozinha 
passar por uma intervenção. O 
local recebeu bambonas, ces-
tos que recebem alimentos que 
serão reaproveitados e trans-
formados em adubo. Uma das 
merendeiras da escola, Flávia 
de Jesus Azevedo, de 34 anos, 
falou sobre os novos hábitos 
e ressaltou a importância da 
participação dos alunos:

-  As embalagens são lava-
das e higienizadas para reutili-
zação. Dos alimentos, nós reu-
tilizamos as cascas, a borra de 
café, e separamos para serem 
levados para a bambona, onde 
vão servir de adubo para a 
horta. Os alunos também cola-
boram separando as sobras e 
rejeitos - explica.

A estudante do Ciep 
Carolyne Aottz Alves, de 15 
anos, foi uma das que se enga-
jaram no projeto. Ela realizou 
uma palestra para os cole-
gas e virou fiscalizadora do 
projeto:

- Fiz uma palestra sobre 
as caixas de residuários e 
falei para os meus colegas 
para terem cuidado com elas. 
Também fico de olho em quem 
ainda joga resíduo no lugar 
errado. Tenho levado isso 
para a minha vida também. 
Uso muita folha de papel em 
casa e como não tenho resi-
duário lá, trago as folhas de 
papel para cá para descartar. 
Estou orgulhosa da escola, a 
gente fez um trabalho muito 
bom - avaliou.

Quem também é benefi-
ciado com as mudanças é o 
Jocimar Juvêncio da Silva, de 
35 anos, que trabalha como 
auxiliar de serviços gerais na 
escola. Ele diz que o volume de 
lixo recolhido diminuiu, o que 
tem facilitado seu trabalho:

- Recolho os resíduos da 
escola. Faço a varrição das 
salas, esvazio os residuários 
e levo para as estações. Hoje, 
o meu trabalho está mais fácil 
já que antes eu recolhia cerca 

de seis sacos de lixo e hoje, tiro 
apenas um. A escola está mais 
limpa e os alunos têm colabo-
rado muito - afirmou.

 A diretora adjunta do Ciep, 
Célia Rosa Veiga Mussi, fala 
sobre a conquista da certifi-
cação:

- Foram várias transforma-
ções que a escola passou, um 
trabalho longo até aqui. A cer-
tificação foi uma conquista, os 
alunos agora têm a consciência 
do reaproveitamento. Fomos 
a primeira escola a ser certifi-
cada e foi um trabalho de for-
miguinha, concluiu.

O projeto Lixo Zero foi 
implantado em 50 Cieps da 
rede estadual que estão sendo 
transformados em E-Tecs 
(Escolas de Novas Tecnolo-
gias e Oportunidades). Todas 
as unidades adotam o conceito 
de sustentabilidade, equipa-
das com painéis solares, horta 
comunitária, composteira, sis-
tema de reuso de água e coleta 
seletiva do lixo.

 O Diário Oficial do Rio 
trouxe, ontem, a criação da 
Política Estadual de Turismo. 
Prevista na Lei 9811/22, de 
autoria do Poder Executivo, 
a iniciativa consolida estraté-
gias para o planejamento e pro-
moção do setor turístico nos 
municípios fluminenses, con-
tribuindo para fomentar uma 
vocação natural do Estado. 
A nova política busca ainda 
divulgar o setor como fator de 
desenvolvimento econômico, 
social e sustentável.

Com parâmetros que consi-
deram a cultura de cada região 
e a preservação ambiental, a 
Política Estadual de Turismo 
tem entre os seus diversos 
objetivos colaborar para a 
melhora da qualidade de vida 
da população, a inclusão social 
e a redução das desigualdades 
sociais e econômicas, por meio 
da geração de emprego, traba-
lho e renda.

Também são algumas das 
finalidades o incentivo ao desen-
volvimento de estudos de oferta 
e demanda turística nas cidades 
e regiões e elaboração de planos 
municipais de turismo.

Com isso, o Governo 
impulsiona o setor e garante 
a gestão de recursos voltados 
à atividade turística. Também 
valoriza o patrimônio cultural 
e natural, respeitando as pecu-
liaridades locais e proibindo os 
efeitos negativos sobre a vida 
das comunidades envolvidas.

A política contará ainda 
com o Sistema Estadual de 
Turismo, formado pela Secre-
taria de Estado de Turismo 
(Setur-RJ) e diversos órgãos, 
com o intuito de promover o 
desenvolvimento do setor de 
forma sustentável. Prevê ainda 
um centro de pesquisas para 
monitorar a atividade turística 
em solo fluminense por meio 
do Observatório do Turismo.

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 26 DE AGOSTO DE 2022
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Iniciativa busca 
promover o setor 
como fator de 
desenvolvimento 
econômico, social 
e sustentável

Podcast regado à 
política e futebol

Política e futebol. O Povocast, podcast do Jornal 
POVO, está semana está imperdível. Está edição 
conta com o candidato a reeleição para depu-
tado federal pelo PSD, Pedro Paulo Carvalho, e 

o comentarista esportivo Edilson Silva. O Povocast foi 
comandado pela jornalista e DJ Jéssica Salty, com parti-
cipação do presidente do Jornal POVO Alberto Ahmed 
e da jornalista Renata Onaindia.

O candidato Pedro Paulo contou um pouco sobre a 
difícil tarefa de colocar em dia as contas do Rio, quando 
secretário de Fazenda do governo Eduardo Paes, e lembrou 
da criação e reformulação da lei de Regime de Recupera-
ção Fiscal, como deputado federal, para salvar o estado 
do Rio: “O estado vivia um momento delicado e para-
mos o Congresso para ajudar o Rio com a lei do Regime 
de Recuperação Fiscal. Sua reformulação também foi 
muito importante. Essas duas leis foram as mais impor-
tantes para o estado nas últimas duas décadas. Servido-
res estavam recebendo cesta básica.”, explica o candidato.

Depois o assunto foi futebol e, claro, não seria possí-
vel não falar do estádio do Flamengo e da SAF, o clube-
-empresa, na presença de Edilson Silva.

“Temos Deodoro e o Gasômetro, que é uma área muito 
valorizada. “, conta o flamenguista Pedro Paulo

Escola estadual de 
Nova Friburgo recebe 
selo de certificação 

Lixo Zero

O Ciep E-Tec Professor Luiz Carlos Veronese 
reaproveitou mais de 90% de seus resíduos

Os convidados desta edição foram o candidato a reeleição a 
deputado federal Pedro Paulo e o comentarista Edilson Silva 

Quer saber mais ? Então assista o Povocast 
https://youtu.be/EApWhBuKohA

Estado do Rio ganha política 
voltada para o Turismo
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Convidamos os pais 
para participar da 
vida escolar dos 
fi lhos na intenção 
de mudar essa 
visão que eles têm 
de reunião de pais 
onde só escutam 
reclamações.”
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Proteger o futuro do pla-
neta é acreditar que a educa-
ção ambiental é fundamen-
tal para o município. Com 
isso, a prefeitura de Niló-
polis constituiu a Comis-
são Organizadora das Polí-
ticas Públicas de Educa-
ção Ambiental, que entrou 
em vigor na última quinta-
-feira (18/8), com o Pro-
grama Municipal de Edu-
cação Ambiental (Promea).

A comissão é composta 
por 14 membros, com o 
intuito de debater ideias 
sobre a proteção ao meio 
ambiente, como a conserva-
ção, sustentabilidade, con-
sumo consciente, mudanças 

climáticas, coleta seletiva, 
saneamento básico, reci-
clagem, os cuidados com a 
água potável e outros temas.

A secretaria de Meio 
Ambiente e a de Educação 
estão à frente para desen-
volver as melhores políticas 
adequadas para Nilópolis. O 
secretário de Meio Ambiente 
Dean Senra é o presidente da 
comissão. Ele contou a impor-
tância da educação ambien-
tal para o município. “A ques-
tão ambiental está cada vez 
mais presente em nosso dia a 
dia e nos educarmos sobre o 
tema é uma maneira de criar 
essa consciência para toda a 
população”.

A Prefeitura de Niló-
polis começou a transfe-
rência de equipamentos e 
mobiliário da Unidade de 
Pronto Atendimento Jus-
celino Kubistchek (UPA 
JK) para a UPA Cabuís, 
no bairro de mesmo nome, 
agora reformada. Enquanto 
a UPA Cabuís não ini-
ciar o atendimento aos 
pacientes, a UPA JK con-
tinuará recebendo casos 
graves que necessitem de 
serviço médico de urgên-
cia.  E uma ambulância do 
SAMU estará de pronti-
dão no local para transferir 
pacientes que não possam 
ser atendidos na UPA JK.

A Secretaria de Saúde 
de Nilópolis orienta os 
moradores de Nilópolis 
que estejam com sintomas 
leves que busquem aten-
dimento na UPA de Mes-
quita, em Edson Passos, 
ou na UPA de Ricardo de 
Albuquerque. A previsão é 
que, ainda nesta semana, a 
UPA Cabuís já esteja pres-
tando atendimento com-
pleto.

A transferência da UPA 
para seu local de origem 
permitirá que a obra do 
Hospital Juscelino Kubits-
chek avance também para 
o térreo para que possa ser 
concluída.
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Segundo o Instituto de Segurança Pública, nos 
setes primeiros meses deste ano, o estado do 

Rio registrou o maior número de estelionato desde 
a série histórica, iniciada em 2003. Foram 72.457 
ocorrências. O número é o equivalente a quatorze 
tentativas do crime a cada hora, em média. Um 
dos golpes que vem sendo muito praticado pelos 
criminosos acontece através do WhatsApp, quando 
eles se passam por um parente ou amigo, ou ainda, 
com falsa oferta de emprego.

ESTELIONATOS

clovismonteiro@tupi.fm
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio  @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

DOSE DUPLA
A ONG Bichinho 

Feliz faz Campanha de 
Adoção em dose dupla 
neste fi m de semana. 
Amanhã, das 10 às 16 
horas, no Shopping 
dos Peixinhos, em 
Madureira e no domingo, 
das 10 às 14 horas, na 
Praça Paris, na Glória, 
com a Bicharada da 
Glória. Para adotar um 
cãozinho ou gatinho, 
não paga nada, mas 
tem que passar por 
uma entrevista seletiva, 
levar identidade, 
CPF e comprovante 
de residência. Quem 
não puder adotar, 
pode apadrinhar um 
animalzinho e ajudá-lo 
doando ração, shampoo, 
caminha, coleira...Adotar 
é um ato de amor!!! 

SEM CELULAR
O Tribunal Superior Eleitoral determinou que os eleitores não 

poderão levar o celular para a cabine de votação. O aparelho terá 
que ser deixado com o mesário da seção eleitoral antes do momento 
do acesso à urna eletrônica. A medida foi adotada para evitar 
coações, fraudes e a violação do sigilo do voto. Os mesários poderão 
acionar o juiz responsável pela zona eleitoral ou a Polícia Militar, 
caso o eleitor insista em portar o celular no momento do voto.

Os professores realizam 
diversas atividades com 

os alunos e famílias 
com o objetivo de 

estreitar ainda mais essa 
parceria com os pais

Rafael Barreto/PMBR
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A 
Prefeitura de Bel-
ford Roxo, através 
da Secretaria de 
Educação, está re-

alizando o Programa Educa-
ção e Família nas unidades es-
colares da rede municipal de 
ensino. Os professores reali-
zam diversas atividades com 
os alunos e famílias com o ob-
jetivo de estreitar ainda mais 
essa parceria com os pais. Na 
segunda-feira), a Escola Mu-
nicipal Heliópolis recebeu os 
responsáveis com palestra so-
bre profi ssões, bullying, emo-
ções e atividades sobre inclu-
são na quadra.

O projeto complementa o 
tema gerador deste ano “Ler, 
Escrever e Sonhar”, que não 
só vai ao encontro de uma 
demanda e uma necessidade 
social, mas busca acima de 
tudo levar os alunos a avan-
çarem satisfatoriamente na 
construção de sujeitos leitores/
escritores, resgatando direi-

tos básicos e a autoestima de 
cada um deles. É importante 
a participação da família na 
realização dos sonhos de seus 
fi lhos. E essa participação os 
aproxima e também resgata 
os sonhos que as famílias têm 
adormecidos.

A chefe do ensino funda-
mental dos anos fi nais, Simone 
Ramos, explicou que essas ati-
vidades estarão acontecendo 
em outras unidades de acordo 
com a necessidade e atendi-
mento. “Convidamos os pais 
para participar da vida escolar 
dos fi lhos na intenção de mudar 
essa visão que eles têm de reu-
nião de pais onde só escutam 
reclamações. Com outras téc-
nicas, estamos atraindo os pais 
para que a escola seja aliada da 
família e mostrar que eles têm 
vez e voz nas escolas. Esses 
que vieram para as atividades 
vão espalhar para os outros a 
importância de estarem aqui”, 
concluiu.

AVISO DE LICITAÇÃO
Republicação, tendo em vista a retifi cação do edital.
LICITAÇÃO Nº: 031/CPL/2022
MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL 
PROCESSO: 3273/2022
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO
REALIZAÇÃO: 09/09/2022
HORA: 10:00 hs

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM 
ELABORAÇÃO DE PROJETOS BÁSICOS E EXECUTIVOS DE 
ENGENHARIA, ADOTANDO-SE A METODOLOGIA DE PROJETOS 
EM BIM (BUILDING INFORMATION MODELING), CONFORME  O 
TERMO DE REFERÊNCIA. 

O Edital com as especifi cações da referida licitação deverá ser retirado 
na SEMUG, situada a Estrada Vereador Francisco da Costa Filho nº 1993 
– Santa Inês – Engenheiro Pedreira – Japeri - RJ, no horário de 09:00 
às 16:00 horas, diariamente, exceto aos sábados, domingos e feriados. 
O requerimento será feito mediante preenchimento de formulário próprio 
da CPL/SEMUG. No ato de requerimento do Edital, as interessadas 
deverão entregar  02(duas) resmas de folha e 01 (um) CD-Rom ou 01 
(um) Pen Drive novo, com embalagem lacrada, no qual serão gravados 
o Edital e seus Anexos. Os arquivos serão gravados de forma a permitir 
somente sua leitura e impressão. Podendo ser visualizado no Portal da 
Transparência da Prefeitura de Japeri, http://siapegov.japeri.rj.gov.br/
portal-transparencia/home..

Japeri – RJ, 25 de Agosto de 2022.

Francisco Nacelio da Silva
Secretário Municipal de Governo

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
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T
amoios, segundo 
distrito de Cabo 
Frio, celebra a pri-
meira edição do 

Festival do Mar, evento que 
reúne bares e restaurantes 
da região, entre sexta (26) 
e domingo (28), ao lado do 
Ginásio Poliesportivo. A en-
trada é gratuita.

O festival conta com 12 
estabelecimentos locais que 
oferecem delícias à base de 
frutos do mar. Os pratos têm 
preço único de R$ 30. O evento 
acontece das 18h à meia noite 
na sexta-feira, das 12h à meia 
noite no sábado, e das 12h às 
22h no domingo.

Nos três dias, atrações 
musicais e área kids ani-
mam o ginásio. Na sexta, 
às 21h, Bruna Reis sobe ao 
palco, enquanto sábado a 
festa fi ca por conta de Car-
linhos Borges e Banda (14h) 
e Renatinho Penco (21h). No 
domingo, o grupo Cacique 
de Ramos anima o público 
a partir das 15h.

A Prefeitura de Cabo Frio, por meio 
da Secretaria de Educação entregou 
pacotes de absorventes às alunas da 
rede municipal. A entrega simbó-
lica, para marcar o início do forneci-
mento, aconteceu nesta quinta-feira 
(25), nas escolas municipais Vereador 
Leaquim Schuindt, no Jardim Espe-
rança; e Prof.ª Wanda Pereira Roque, 
no Samburá.

O objetivo do projeto é promo-
ver o bem-estar e a saúde das estu-
dantes e garantir a frequência esco-
lar durante o ciclo menstrual. As alu-
nas que já fazem uso de absorventes e 
foram previamente cadastradas pelas 
unidades escolares vão receber quatro 
pacotes do produto por mês.

A Secretaria de Educação realizou 

a aquisição de 331.344 pacotes de 
absorventes para atender a demanda 
da rede municipal pelos próximos 12 
meses, conforme necessidade e con-
veniência das entregas. O custo total 
dessa aquisição é de R$ 626.240,16.

A distribuição ocorre após o 
governo municipal sancionar a Lei 
3.330, de autoria da vereadora Ale-
xandra Codeço, no ano de 2021, que 
institui o programa.

“Estamos trabalhando desde a san-
ção da lei, pelo prefeito José Bonifácio, 
em 2021, para realizar as entregas dos 
absorventes para nossas alunas. Essa 
ação é muito importante e vai garantir 
que nenhuma menina deixe de frequen-
tar as atividades escolares, por conta da 
falta de absorventes. Acreditamos que 

a escola é também esse espaço de aco-
lhimento e segurança, como nesse caso, 
em que estamos protegendo as alunas 
e oferecendo integridade menstrual a 
cada uma delas”, comentou a gestora 
educacional da Secretaria de Educação, 
Márcia Tardelli.
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Divulgação
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Segundo autoridades, a localidade atingida é 
equivalente a cinco campos de futebol

Uma grande área de mata 
em Arraial do Cabo, no dis-
trito de Monte Alto, pegou 
fogo na última segunda-feira 
(22). Segundo as autoridades, 
a área consumida pelas cha-
mas foi equivalente a cinco 
campos de futebol.

As chamas começaram por 
volta das 10h30 e atingiram 
áreas de preservação ambien-
tal. A motivação não foi iden-
tifi cada e o caso será apurado 
pela prefeitura. Não há regis-

tros de feridos.
O incêndio apenas foi 

contido no fi nal da tarde. Ao 
todo, 25 pessoas trabalharam 
no combate ao fogo, dentre 
elas: profi ssionais da Guarda 
Ambiental e Marítima, de 
Guarda-Parques do Instituto 
Estadual do Ambiente (Inea) 
e do Corpo de Bombeiros.

A fumaça preta foi vista 
em vários pontos do municí-
pio e, inclusive, até mesmo de 
Cabo Frio.
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Divulgação

Evento acontece ao lado do Ginásio 
Poliesportivo e tem entrada gratuita

Alunas previamente 
cadastradas que 

já utilizam o item 
vão receber quatro 

pacotes por mês 
pelos próximos 

quatro meses
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Acusada  
de matar 
filhos a  
facadas  

vai  
continuar 
presa

Na semana em que o coração de Dom 
Pedro chega ao Brasil para a comemo-

ração do Bicentenário da Independência, nos 
vem ao pensamento a Cidade de Petrópolis, 
considerada a cidade Imperial pela presença 
histórica da Família Real. Passados mais de 
seis meses da triste tragédia que devastou 
Petrópolis, quem visita a cidade tem a forte 
sensação de que nada mudou. Da Rua Teresa 
se pode ver o morro desbarrancado que fica 
logo atrás e se pode observar que as pessoas 
desalojadas já voltaram a ocupar as casas 
ainda interditadas. Sabemos que há muito a 
ser feito e que a burocracia emperra o anda-
mento das inúmeras obras que precisam de 
realização. Sabemos também que o Gover-
nador do Estado, um dos primeiros a che-
gar no dia da tragédia ao local mais afetado, 
enviou à cidade recursos suficientes para reer-
guer Petrópolis e amparar aos que tiveram 
que recomeçar suas vidas do zero. Milhares 
de reais seguiram para Petrópolis com a cer-
teza de que seriam rapidamente empregados 

na reconstrução da cidade. Petrópolis tem 
Prefeito, responsável direto pelo comando 
da cidade, e por mais que o Governo do 
Estado queira não pode atuar diretamente.  
Amigos residentes na cidade relatam que 
a grande maioria das casas ainda interdi-
tadas já está novamente ocupada por seus 
proprietários, que sem condições de ir para 
outro lugar, uma vez que muitos não con-
seguiram receber o aluguel social ou o valor 
não foi suficiente para o pagamento de um 
aluguel, voltaram a viver sob o risco de um 
novo desabamento. A grande preocupação 
é que a temporada de chuvas se avizinha e 
a possibilidade de uma nova grande tragé-
dia é muito grande.

A pergunta que fazemos e que só pode 
ser respondida pelo Prefeito da cidade é: 
quando Petrópolis vai mostrar sinais míni-
mos de recuperação e dar a proteção que 

a população atingida necessita?
Não podemos afirmar que nada foi feito, 

mas os sinais de lentidão são visíveis diante 
da imensa quantidade de dinheiro enviada 
a Petrópolis pelo Governo do Estado. Pre-
cisamos chamar o Prefeito à responsabi-
lidade, pois depois de uma nova tragédia 
e de vidas perdidas, não há como voltar 
e vamos chorar novamente pelos mortos.

Se dinheiro não é o problema, como 
explicar pessoas, famílias inteiras, vol-
tando a viver em casas que podem desa-
bar na primeira chuva?

Já passou da hora de Petrópolis dar 
assistência digna aos desabrigados... Já pas-
sou da hora de serem realizadas as obras de 
que essa cidade tanto necessita... Já passou 
da hora de assistirmos passivos e calados.

Mais que um desabafo, é uma súplica 
para que a Cidade Imperial volte a ocupar 
as páginas por sua realeza histórica e não 
pelas tristes imagens que a última tragé-
dia mostrou.

 www.riopresente.com.br
por  ANTONIO CARLOSRio Presente antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

>> ANTONIO CARLOS DOS SANTOS, É Ex-presidente do Detran/RJ, Ex-subsecretário de Estado de Administração e dos Programas Segurança Presente e Lei Seca. 

Petrópolis pode viver nova tragédia
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Sabemos que há muito a 
ser feito e que a burocracia 
emperra o andamento das 
inúmeras obras que precisam 
de realização. Sabemos 
também que o Governador 
do Estado, um dos primeiros 
a chegar no dia da tragédia 
ao local mais afetado, enviou 
à cidade recursos suficientes 
para reerguer Petrópolis e 
amparar aos que tiveram que 
recomeçar suas vidas do zero. 

Criminoso se passava 
por servidor da Receita 

Federal para aplicar golpes

Paulo Pereira ia até a casa das vítimas e exigia cartões e senhas

A
gentes da 10ªDP (Botafogo) 
prenderam um criminoso iden-
tificado como Paulo Vinícius 
Silvério Pereira pelo crime de 

extorsão. De acordo com a polícia, o rapaz 
se passava por servidor da Receita Federal 
e aplicava golpes pela Zona Sul da cidade.

Ainda segundo os agentes, ele ia até 
a casa das vítimas, exigia que elas entre-
gassem seus cartões bancários e senhas, e 
caso o pedido fosse negado, as ameaçavam 
dizendo que elas seriam presas por estarem 
cometendo crime contra a Receita. Depois 
que ele conseguia enganar as vítimas, efe-
tuava diversas compras e saques.

Paulo, que já vinha sendo monitorado, 
foi detido dentro de uma loja de roupas em 
um shopping da Zona Sul. Durante a abor-
dagem o criminoso confessou os crimes. Ele 
já possuía passagem pela polícia pelos cri-
mes de roubo e tráfico de drogas. Depois 
que foi preso, algumas vítimas reconhece-
ram o golpista na delegacia.

 Stephani Ferreira Peixoto, denun-
ciada por matar a facadas seus filhos 
Arthur Moisés Ferreira da Silva, de 3 
anos, e Bruno Leonardo Ferreira da 
Silva, de 6, teve prisão mantida pela 
Justiça do Rio, nesta terça-feira. A juíza 
Rafaela de Freitas Baptista de Oliveira, 

da 2ª Vara de Guapimirim, manteve a 
prisão cautelar da mulher e confirmou 
a realização de uma nova audiência no 
próximo dia 29 de agosto, às 13h.

As crianças foram mortas no dia 10 
de janeiro, na residência da família, loca-
lizada no Parque Fleixal, em Guapimi-

rim, na Região Metropolitana do Rio. 
Segundo a denúncia, os crimes foram 
praticados por motivo fútil, em razão de 
Stephani ter ficado inconformada com 
a decisão de seu companheiro, pai das 
vítimas, que tinha deixado a residên-
cia três dias antes da tragédia.

PF APREENDE MACACO-PREGO 
EM CASA DE TRAFICANTE 
INTERNACIONAL DE DROGAS

 A Polícia Federal apreendeu, na última quarta-feira (24), 
um macaco-prego na residência de um homem foragido 
da Operação Ártemis, realizada contra um esquema 
de tráfico internacional de drogas no Rio de Janeiro. 
Durante o cumprimento de mandados na última semana, 
o animal foi encontrado dentro de um cativeiro na casa 
de um dos suspeitos.  O proprietário da residência está 
foragido e é investigado de participar da organização 
criminosa. De acordo com a PF, a posse irregular de 
animal silvestre é crime e o homem deve responder pelos 
crimes de maus-tratos e de uso de documentos falsos 
relativos ao primata. A Delegacia de Meio Ambiente e 
Patrimônio Histórico da Polícia Federal (DELEMAPH) 
ressaltou que comprar animais silvestres ilegais é crime, 
fomenta o tráfico de animais silvestres e estimula os 
maus-tratos e sofrimento. O uso de documentos falsos 
sobre os animais ilegais também configura outros crimes 
elencados no Código Penal.

POLICIAIS MILITARES FECHAM 
BINGO EM SÃO GONÇALO

Agentes da Corregedoria Geral da PM interditaram um 
bingo clandestino na Rua Marinho dos Santos, em São 
Gonçalo, Região Metropolitana do Rio. No momento da 
chegada dos policiais, o estabelecimento se encontrava 
em pleno funcionamento. Após receberem informações 
do Disque Denúncia de que no endereço funcionavam 
máquinas de apostas, com a possível conivência de 
agentes públicos, os policiais localizaram o bingo 
clandestino, que funcionava com 46 máquinas caça-níquel, 
além de quatro funcionários e nove apostadores. Também 
foram apreendidos cartela do ‘jogo do bingo’ e dinheiro 
em espécie. Os materiais apreendidos, assim como os 
funcionários e apostadores, foram encaminhados à 74ª DP 
(Alcântara) para registro de ocorrência.

RONDA  
POLICIAL DO POVO

REPRODUÇÃO

As crianças foram mortas no dia 10 de janeiro, na residência da família, localizada no Parque Fleixal, em Guapimirim 
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A 
Polícia Federal (PF) 
e o Ministério Públi-
co do Rio de Janeiro 
(MPRJ) iniciaram on-

tem a Operação Dinastia, para 
prender o miliciano Luís Antô-
nio da Silva Braga, o Zinho, e 22 
de seus comparsas.

Até a última atualização desta 
reportagem, oito pessoas haviam 
sido presas. Um deles, Geovane 
da Silva Mota, o GG — um dos 
chefes do grupo paramilitar —, foi 
capturado em um hotel de luxo na 
cidade de Gramado (RS).

O MPRJ afirma que a quadri-
lha, a maior em atividade no RJ, 
“fomenta uma matança genera-
lizada” contra rivais. O grupo 
é suspeito da morte do também 
miliciano Jerônimo Guimarães, 
o Jerominho.

Agentes federais e do Grupo 
Especial de Atuação de Combate 
ao Crime Organizado (Gaeco/
MP) saíram no fim da madru-
gada para cumprir 23 mandados 
de prisão e 16 de busca e apreen-
são, expedidos pela 1ª Vara Espe-

cializada de Combate ao Crime 
Organizado do TJRJ.

De acordo com o Gaeco, as 
investigações revelaram extorsão;

posse e porte de armas de fogo 
de uso permitido e de uso restrito, 
como fuzis; comércio ilegal de 
armas de fogo; corrupção ativa 
de agentes das Forças de Segu-
rança; homicídios.

As execuções miram crimino-
sos rivais que integram, sobretudo, 
a milícia comandada por Danilo 
Dias, o Tandera. Ele rompeu liga-
ções com Zinho em 2020.

O MPRJ afirma ainda que “cri-
minosos são destacados exclusiva-
mente para fazer, de forma inces-
sante, o levantamento de dados 
pessoais e a vigilância dos alvos 
que devem ser ‘abatidos’”.

“A quadrilha também pratica 
extorsões de forma reiterada, 
cobrando pelo pagamento de taxas 
de comerciantes e prestadores de 
serviço que ousam empreender 
nas áreas que são por ele sub-
jugadas, independentemente da 
capacidade financeira dos empre-
endedores. Até as informais bar-

raqui-
nhas de 
rua, que vendem lanches, são 
achacadas pelos criminosos”, 
narrou o MPRJ.

Jerominho, ex-vereador apon-
tado como um dos criadores da 
milícia Liga da Justiça, foi execu-
tado no último dia 4 em Campo 
Grande — um dos bairros que 
seu grupo paramilitar dominava.

A Delegacia de Homicídios da 

Capital seguia buscando 
mais imagens de câme-

ras de segurança. Na 
ocasião, a polícia 

disse ainda não 
ter informações 
suficientes para 
determinar a 
autoria do crime 
— que foi à luz 
do dia, na Estrada 

Guandu do Sapé.

Zinho, irmão e 
sucessor de Wellington 

da Silva Braga, o Ecko, já 
era investigado pela Polícia Civil 
do RJ como mandante da execu-
ção de Jerominho. A quadrilha de 
Zinho domina hoje a maior parte 
da área que é considerada o berço 
da Liga da Justiça.

Tandera também era conside-
rado suspeito do crime.

Segundo as investigações, a 
execução foi típica de milicianos, 
com homens armados e com todo 
o corpo coberto.

POLÍCIA PENAL  
RETIRA 104 CELULARES 
E 3 ROTEADORES  
WI-FI DE BANGU 3
A Polícia Penal do RJ encontrou na última 
quarta-feira (24) 104 celulares em celas da 
Penitenciária Gabriel Ferreira Castilho (Bangu 
3), no Complexo de Gericinó, na Zona Oeste 
do Rio. A maior parte dos aparelhos estava 
escondida atrás das chapas de aço que 
revestem as celas. Ainda havia três roteadores 
de sinal de wi-fi.Também foram apreendidos 
530 gramas de erva seca picada, distribuídos 
em 61 invólucros. Todas as galerias da 
unidade prisional, destinada aos presos que 
se declaram pertencer ao Comando Vermelho, 
foram fiscalizadas.

PERÍCIA APONTA QUE 
MODELO BRUNO KRUPP 
NÃO USOU O FREIO
Uma perícia realizada 
na motocicleta 
pilotada pelo 
modelo Bruno 
Krupp, que 
atropelou e 
matou o estudante 
João Gabriel 
Cardim Guimarães, 
de 16 anos, na Barra da 
Tijuca, na noite do último dia 30, revelou 
que o sistema de freios do veículo estava 

íntegro. Já a perícia no local do acidente não 
encontrou marcas de frenagem no trecho da 
Avenida Lúcio Costa, onde o atropelamento 
aconteceu, indicando que o modelo pode 
não ter acionado os freios. Um terceiro 
exame pericial revelou que a moto chegou a 
atingir uma velocidade média, que varia de 
126 quilômetros por hora a 152 quilômetros 
por hora, em um dos dois pontos da via que 
foram analisados pelos peritos.A análise foi 
feita pelos peritos com auxílio de imagens 
de câmeras de segurança, instaladas em 
estabelecimentos ao longo da Avenida 
Lúcio Costa.De acordo com o resultado 
da perícia, no primeiro trecho analisado 
da Avenida Lúcio Costa, considerando 
incertezas ( limites de erro) da referência 

(medição do local), da posição do veículo e 
de tempo decorrido entre os dois trechos, 
a análise revela que a moto atingiu ao 
menos a velocidade de 136,3 quilômetros 

no primeiro ponto analisado e 126, 1 
quilômetros no segundo. O exame também 
descreve que a velocidade máxima permitida 
nos trechos analisados é a de 60 quilômetros 
por hora. Ou seja, o modelo pilotava o veículo 
numa velocidade muito acima dos limites 

estabelecidos para o local.
A perícia que analisou veículo indicou ainda 
que, durante os exames, o pedal do freio 
estava íntegro com o acionamento na parte 
traseira. Durante o exame, o perito revelou 
ainda no laudo ter sido possível realizar com 
êxito testes no freio dianteiro. Já a perícia no 
local do acidente concluiu que as condições 
de iluminação da pista permitiam boa 
visibilidade na via.

CANDIDATO A 
DEPUTADO ESTADUAL  
É AMEAÇADO  
POR HOMEM 
ARMADO NO 
CENTRO DO RIO
O candidato a deputado 
estadual, Rodrigo Mondego 
(PT), registrou, na tarde da 
última quarta-feira (24), um 
boletim de ocorrência após 
ser ameaçado por um homem 
armado. Segundo o advogado, 
a ameaça teria ocorrido quando 

chegava para pegar material no comitê do 
Marcelo Freixo, candidato ao governo do 
estado do Rio. Mondego relatou estar em 
um carro acompanhado de seu assessor de 
sua campanha, na Avenida General Caldwell, 
centro do Rio de Janeiro, quando outro 
veículo, um fox vermelho, tentou bloquear 
o caminho. Segundo o petista, o veículo 
chegou a colidir com seu carro, onde, logo em 
seguida, o motorista apontou uma pistola em 
sua direção e disse: “Fica ligado, defensor de 
bandido petista”. “O criminoso é um policial 
penal aposentado. Isso nos deixou ainda 
mais apreensivo, mas não nos calaremos. 

Seguiremos firmes na luta por 
Direitos Humanos.”, disse.

Nas redes sociais, 
políticos prestaram 

solidariedade ao 
advogado. O caso 
foi registrado na 
Delegacia de Crimes 
Raciais e Delitos de 

Intolerância, onde 
foi identificado que 

o criminoso seria um 
policial penal aposentado.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 26 DE AGOSTO DE 2022

RONDA POLICIAL  
DO POVO

Operação Dinastia coloca na 
cadeia oito milicianos de Zinho

Agentes federais e do 
Grupo Especial de Atuação 

de Combate ao Crime 
Organizado (Gaeco/

MP) saíram no fim 
da madrugada 
para cumprir 23 
mandados de 
prisão e 16 de 
busca e apreensão

PMS SALVAM HOMEM  
QUE SERIA TORTURADO  
POR TRAFICANTES
Policiais militares resgataram, na última quarta-feira (24), um 
homem que seria torturado por criminosos, na localidade 
conhecida como Chácara do Céu, no bairro do Leblon, na Zona 
Sul do Rio, após ser julgado pelo “tribunal do tráfico”. A vítima foi 
encontrada por uma equipe da Unidade de Polícia Pacificadora 
(UPP) do Vidigal, com as mão e os pés amarrados.
Em um vídeo publicado pela Polícia Militar nas redes sociais, o 
morador diz que estava preso desde às 23h de terça-feira (23). 
Nas imagens, o homem afirma que seria torturado por conta de 
uma dívida de R$ 10 com o tráfico da região. “Por causa de R$ 10, 
juro por Deus”, comenta ele. Apesar de confirmar que é usuária de 
drogas, a vítima nega que venda os entorpecentes. 
De acordo com a PM, os militares da UPP receberam um denúncia 
de que havia um homem amarrado na Chácara do Céu. Eles foram 

até o local e realizaram o resgate. Os bandidos envolvidos no 
crime fugiram antes da chegada dos policiais, deixando para trás 
fogos de artifício e cadernos de anotações. O caso foi registrado 
na 15ª DP (Gávea). 
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Está aberta a temporada carioca de vinhos. 
Entre os dias 26 agosto e 4 de setembro, 
o Cadeg, tradicional polo de bebidas do 
Rio de Janeiro, participará da 9ª edição 
do Rio Wine and Food Festival. O vinho 
será a estrela principal do cardápio com 
opções para todos os gostos nos mais 

de 20 estabelecimentos participantes. 
Além de restaurantes com rolha zero, o Cadeg 

promoverá um roteiro do vinho, com 10 empórios 
servindo a primeira taça a R$ 18,00, com direito a taça 
do evento, e o refil a R$ 15,00. Confira abaixo os estabe-
lecimentos participantes. 

Segundo André Lobo, Diretor Social do Cadeg, o evento tem 
total sinergia com a essência do Mercado Municipal do Rio. “O Cadeg é referên-
cia em boa gastronomia e vinhos de qualidade. Participar desse evento é reforçar e 
celebrar, junto com nossos clientes, nossos principais valores”, destaca. 

CULTURA RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 26 DE AGOSTO DE 2022

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

O dia pede mais pé no chão e avanço com dedicação — e tudo isso pode 
ser desafiador, porque você estará mais sonhador e dado a fantasias. 
Tome cuidado com ilusões e se certifique bem sobre o que pretende fazer. 
Evite atitudes por impulso. Fique mais focado e mais objetivo, controlando 
mais o lado emocional.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia traz algum acontecimento dramático ou incômodo no seu 
ambiente de trabalho ou na família. Mantenha sua paz e leve palavras 
boas para as pessoas, mas isso pode ser desafiador, por isso o dia 
será cheio de pequenos conflitos, então a necessidade de respirar 
fundo será grande. Evite indecisões.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje é um dia em que você precisará ter cuidado com o que fala. Além disso, não 
procrastine. Pode ser preciso mexer em papeladas ou em algum trabalho mais 
desafiador. Avance profundamente nessas questões, porque pode haver muitos 
aprendizados em cada uma delas. A sua saúde está boa, mas é importante manter 
a sua rotina disciplinada. Algum relacionamento pode ressurgir do passado.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O dia traz bastante reflexão. Você estará mais conectado com seus pensamentos 
e sentimentos. Os astros também abrem seus caminhos, então tenha foco e 
coragem para avançar, mas tome cuidado com agressividades ou excesso de 
força. Ciúme pode surgir nas relações, mas precisa ser evitado para que as brigas 
não aconteça. Dialogue e expresse suas emoções.

LEÃO
23 jul a 22 ago

O dia traz muito caos e muitas loucuras. Pode ser um dia maluco e mágico 
ao mesmo tempo. Manter o foco não será seu forte, mas o bom é que este 
dia traz criatividade também, então é preciso aproveitar mais isso para se 
permitir e vivenciar coisas novas e leves. Muitas conversas podem surgir, 
impulsionando você. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje você terá uma força enorme para avançar e seguir em frente com 
foco e dedicação. Apenas tome cuidado com o excesso de controle 
sobre as pessoas. É ideal que você foque mais em si mesmo. Você pode 
motivar muitas pessoas à sua volta com suas atitudes e palavras.

LIBRA
23 set a 22 out

Este dia traz muitas mudanças, além de agitação, estresse e ansiedade. 
Você pode vivenciar alguma decepção com amigos próximos. Algo 
vai te chatear, então saiba desapegar e não guarde mágoas. Se puder, 
exponha suas emoções. O trabalho pode trazer alteração de regras ou 
mudanças nas suas tarefas.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O dia pode causar excessos, então tome cuidado com a imaginação, mas, de 
fato, hoje você está sensível e romântico, querendo vivenciar coisas boas e belas, 
portanto você não vai querer se envolver em situações densas e pesadas, mas 
tome cuidado com ilusões e superficialidades.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje o dia traz muitas trocas e ajudas. Coloque-se à disposição, porque isso 
vai te favorecer. Você pode receber muitos benefícios em contrapartida. Tome 
cuidado com o jogo de interesses e não faça somente aquilo que te trouxer algo 
em retorno; saiba se doar mais. Pense menos nas questões materiais. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o dia pede uma parada estratégica. Têm sido dias intensos, então é 
preciso pausar um pouco a mente e descansar. É preciso organizar a sua 
vida e os seus próximos passos de uma forma profunda e harmonia. Dedique 
um tempo para si mesmo e tome cuidado com brigas e discussões. Organize 
também a sua vida financeira.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

As relações podem ser muito potencializadas neste dia, o que te motiva, 
portanto amigos ou pessoas próximas podem querer te auxiliar. Saiba 
ouvir. Tome cuidado para não se chatear com críticas. O dia tem certa 
produtividade, pois existe foco e movimento. Saiba discernir e priorizar.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Hoje o dia coloca foco em suas ideias e em seus planos e projetos. 
Quanto mais organizado, melhor será o seu desempenho. Tenha atitude 
e coragem para conduzir seus objetivos. Além disso, tenha disciplina e 
ação. Tome cuidado com brigas ou emoções que te tiram o equilíbrio.

PEIXES
19 fev a 20 mar
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YASMIN BRUNET REVELA ATUAL 
STATUS DE RELACIONAMENTO APÓS 
SER FLAGRADA COM ENZO CELULARI
Yasmin Brunet marcou presença na “Barraca do 
Beijo”, de Viih Tube, em São Paulo. Sempre muito 
discreta em relação à sua vida pessoal, a modelo 
revelou o atual status de relacionamento após ser 
flagrada aos beijos com Enzo Celulari no último fim 
de semana. “Solteira, solteira e solteira”, garantiu.

RIO WINE 
AND FOOD 
FESTIVAL 
ESTÁ NO 
CADEG

ANDRESSA SUÍTA CHAMA ATENÇÃO 
COM CORPAÇO EM VIAGEM À CROÁCIA 
Andressa Suita está em uma viagem de trabalho na 
Croácia e, nesta quarta-feira (24), chamou a atenção 
dos internautas ao exibir um look ousado de moda 
praia. A modelo, que já é conhecida por inovar 
quando o tema é beachwear, elegeu um body dupla 
face cavado e decotado para curtir o dia de sol.

SERVIÇO:  
Cadeg – Centro de 
Abastecimento da 
Guanabara    
Endereço: Rua 

Capitão Félix, 110 – 
Benfica   

Horário de 
funcionamento: 24 horas 

(consultar horário de cada 
loja no site)  

Site: www.cadeg.com.br    
Telefone: 3890-0202 – 3526-5717
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“É importante incentivar a cultura popular, como ela socializa os jovens. 
Desta forma os jovens valorizam ou denunciam sua realidade. Para se combater 
violência só com oportunidade e educação. O funk tem um papel muito importante 
dentro das comunidades, onde a juventude está abandonada. Sou chamada 
de Mãe Loira por sempre acolher e sempre cuidar dos jovens”.

Ofunk no Brasil é, 
atualmente, um dos 
estilos musicais 
mais populares 
do país e ao longo 

dos anos, ele saiu das favelas 
cariocas, conquistou todos os 
estados e desbancou artistas 
consagrados até então. Além 
disso, após a apresentação 
de Rebeca Andrade nas 
Olimpíadas de 2021, na qual 
a ginasta se apresentou ao 

som de 
Baile de Favela, o funk 

ganhou todo o mundo.
O funk é hoje considerado uma 
das maiores manifestações 
culturais de massa do 
Brasil e está diretamente 
relacionado aos estilos 
de vida e experiências da 
juventude, portanto ele 
refl ete a vida cotidiana 
de muitas pessoas que 
vivem em comunidades 
do Rio de Janeiro.

História do funk no BrasilHistória do funk no Brasil
O funk surgiu no Brasil na década de 1970, na cidade do 

Rio de Janeiro. Ou melhor, esse estilo musical chegou no país 
nesse período, uma vez que já era muito popular nos Estados 
Unidos. Lá, ele surgiu no fi nal da década de 50 e início da 
década de 60, sendo a união de diversos estilos – todos 
conhecidos e muito populares entre a população negra – como 
a black music, soul, jazz e o rhythm and blues (R&B). Os principais 
nomes do funk norte-americano eram James Brown e Miles Davis. 

Aqui, entretanto, o funk chegou quase 
duas décadas após sua criação nos 
Estados Unidos, tocando no Rio 
de Janeiro. Na época, esse estilo 
musical conquistou a Zona Sul do 
Rio, parte nobre da cidade, ganhando 
todos os bailes. Com um ritmo agitado e contagiante, todos se entregavam 
aos passos sincronizados daquele estilo. É preciso frisar que quando chegou no 
Brasil, o funk nada mais era do que a reprodução do que se ouvia nos Estados Unidos. 
Sendo assim, ainda não tínhamos nossos próprios cantores e compositores do gênero. 

Com o decorrer dos anos, o funk brasileiro foi ganhando alguns acordes, mas pouco se distanciava 
de sua origem. Além disso, com a repercussão da MPB em todo o país, o funk foi sendo substituído nas 
zonas nobres do Rio de Janeiro, e adentrando nos bailes de periferia, conhecidos como os Bailes da 
Pesada. No fi nal da década de 70, o funk ganha a imprensa e passa a repercutir em todo o Brasil. 

A dimensão cultural que uma manifestação musical possui nos permite estudar 
características e valores de determinada época, grupo social e espaço.

Funk brasileiroFunk brasileiro
Como dissemos, quando o funk chegou no Brasil, ele nada mais era que a reprodução 

dos funks clássicos norte-americanos. Ou seja, as músicas tão conhecidas por lá 
se tornaram populares aqui. Além disso, aqueles que se aventuravam a criar suas 
próprias canções, seguiam o mesmo ritmo tão conhecido por Brown e Davis.  

Quando chegou às periferias, ele passou a ter uma entonação diferente e, a partir 
de então, passou a ter um estilo mais brasileiro. Acontece que o funk brasileiro 
surgiu apenas na década de 80, mais especifi camente no fi nal da década.

Conquistas do funkConquistas do funk
Uma prova de que o ritmo está ganhando cada vez mais visibilidade é que, em 2018, 

a Organização das Nações Unidas para a Educação, a Ciência e a Cultura (UNESCO) 
reconheceu o passinho como Patrimônio CulturaL do Rio de Janeiro. Ainda, em 
2021, o Grammy Latino adicionou a categoria “Funk Brasileiro” na premiação.

Outro reconhecimento importante foi que o videoclipe da música ‘Bum bum tam 
tam’, do Mc Fioti, foi o primeiro clipe brasileiro a bater 1 bilhão de visualizações no 
Youtube. A canção também foi utilizada na campanha de conscientização contra 
a Covid-19 pelo Instituto Butantã, em 2021, para anunciar a 
criação da vacina brasileira.
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Funk é cultura 

popular e deve 

ser incentivado

p e
juventude está abandonada. Sou chamada 

ãe Loira por sempre acolher e sempre cuidar dos jovens”.
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Consultas e 
serviços online 
via Portal da 
Prefeitura 
continuam 
indisponíveis 
para a 
população

Divulgação

A 
Secretaria de Fazenda e 
Planejamento retornou 
o atendimento presen-
cial para os serviços de 

IPTU e ISS. As consultas e serviços 
online via Portal da Prefeitura do 
Rio continuam indisponíveis para a 
população devido ao ataque hacker, 
ocorrido no último dia 15. 

Segundo a prefeitura, o retorno 
do atendimento presencial só está 
sendo possível devido ao restabele-
cimento da rede interna da adminis-
tração municipal.
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Certidão de ISS
Desbloqueio de senha web
Parcelamento
Abertura de processos e cumpri-
mento de exigências
Impugnação/recurso
Depósito Administrativo
Vistas de processo
Cobrança
O Visto Fiscal está atendendo 
somente para abertura de pro-
cesso e ciência. A Certidão de 
Visto Fiscal não está disponível.
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Emissão de cotas do IPTU 2022
Consulta de processos
Abertura de processos
Certidão de Elementos Cadastrais
Emissão de cotas de parcelamen-
tos não inscritos em Dívida Ativa
A Certidão de Situação Fiscal 
e Enfi têutica ainda está aguar-
dando liberação do sistema da 
Dívida Ativa.
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O atendimento do ISS é feito na 

sede da Prefeitura do Rio, na Rua 
Afonso Cavalcanti, 455 – 2ª sobre-
loja – Cidade Nova – prédio anexo, 
das 9h às 16h.

O IPTU atende na sede da Prefei-
tura, na Cidade Nova, Centro do Rio, 
e também nos postos de atendimento 
(SACs) localizados no Barra Shop-
ping, West Shopping e Norte Shop-
ping, nas zonas Oeste e Norte do Rio.

�������	�
Barra Shopping – Avenida das 

Américas, 4.666 – Barra da Tijuca – 
3º piso, Centro Médico, Sala 326 A

West Shopping – Estrada do Men-
danha, 555 – Campo Grande – Loja 
282

Norte Shopping – Avenida Dom 
Helder Câmara, 5474 – Loja 3021 – 
Cachambi – Cobertura – Vida Center

O Serviço de Atendimento ao 
Contribuinte da Secretaria Muni-
cipal de Fazenda e Planejamento 
(SAC) funciona de segunda a sexta-
-feira, das 10h às 18h.
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Nesta quarta-feira, 24, o site 
Nota Carioca retomou o funcio-
namento para a população, após 
quase 10 dias fora do ar. Além de 
emitir notas, também já é possí-
vel fazer a substituição dos Reci-
bos Provisórios de Serviços (RPS) 
emitidos enquanto o sistema estava 
inoperante. 

Os técnicos também conse-
guiram restabelecer os sistemas 
de pagamento da Secretaria de 
Fazenda, na segunda-feira, 22. 
Com isso, o pagamento dos salá-
rios dos servidores e de fornecedo-
res está garantido, segundo a pre-
feitura. Também foram deposita-
dos benefícios de servidores, como 
auxílio creche, auxílio moradia e 
auxílio medicamento.

Atualmente vivemos um momento his-
tórico no assunto cotação das moedas 

fortes. O dólar nos últimos dias chegou 
à paridade com o Euro, o que quer dizer 
que as duas moedas estão com a mesma 
cotação de valor no mercado mundial.
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No Brasil, temos a expectativa de valoriza-
ção da nossa moeda, o Real, frente ao Dólar e 
ao Euro, viajar ao exterior é um sonho de con-
sumo de todas as classes econômicas, provavel-
mente volte ser inserido nos planos dos nossos 
leitores. Em âmbito nacional, já vivemos um 
período de volatilidade devido ao cenário polí-
tico, amplamente discutido nesse jornal, que 
refl ete na economia tupiniquim. 

As projeções para a nossa moeda em rela-
ção as moedas fortes do mercado internacio-
nal são positivas, uma vez que o Brasil como 
país emergente tem boas projeções econômi-
cas revisadas, já que o PIB em 2022 tem leve 
alta, e esse mês depois de muitos anos tive-
mos defl ação, redução no índice que calcula 
a infl ação IPCA, e a valorização do REAL 
frente ao Dólar se mostra uma realidade 
para o ano de 2023. O Brasil, vive um bom 
momento econômico em relação ao mundo 
e um ótimo momento econômico em rela-
ção aos seus pares emergentes pois temos o 
risco político e fi scal amplamente debatido 
e revisado, a nossa função será nas próxi-
mas eleições votarmos de forma consciente.

Dólar, Euro ou Real? O que pensar sobre a cotação 
das principais moedas do mundo atualmente

Mercado Financeiro em Dia!

>> MEU NOME É DANIEL BORGES, sou head da Acqua Vero Investimentos no Rio de Janeiro - https://www.linkedin.com/in/daniborgesss

por��DANIEL BORGES

@daniborgesss

linkedin.com/in/daniborgesss
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Já na zona do Euro, temos um ponto de aten-
ção. Com a fi nalização do verão europeu, no 
meio para o fi nal de setembro, inicia-se uma pre-
ocupação continental com a matriz energética 
do bloco. A guerra Rússia e Ucrânia, acaba de 
completar seis meses no dia 24 e mesmo assim 
não temos previsão de acordo diplomático entre 
as duas nações. O que acarreta um desencaixe 
energético devido a Rússia ser a principal for-
necedora de gás natural e carvão da Europa, 
o bloco, cortou relações comerciais com o país 
devido a guerra. No que tange ao clima, histo-
ricamente o mês de outubro começa a ter redu-
ção nas temperaturas, assim, sem a calefação 
do europeu, utilizada em grande parte através 
do gás natural, espera-se que tenham difi cul-
dades climáticas. Na economia, mesmo com 
o cenário de alta de juros, não ocorreu até o 
presente momento redução nos índices infl a-
cionários na zona do euro, fazendo com que o 
fantasma da recessão econômica volte a aba-
lar o velho mundo. 

Com todo esse cenário de fi lme de terror na 
Europa, analistas projetam redução no valor do 
euro frente ao dólar, fazendo a chamada inver-
são monetária, pois desde 2002 a moeda varia 
em torno de 10% a 30% mais cara que o dólar. 

Gráfi co EURO x REAL – Referente a 12 meses – Euro 
chega a R$ 5,10 em 25 de agosto de 2022 

– FONTE: ANALYTICS
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Em relação aos Estados Unidos, temos 

boas projeções para o real, conforme citado 
acima. A nossa moeda vem cada vez mais 
se valorizando frente a moeda americana. 
As operações de proteção da moeda para 
um cenário pós eleições refl etem em possi-
bilidade de queda mesmo sem saber quem 
será o próximo presidente. Essas operações, 
visam gerar previsibilidade as empresas e pes-
soas físicas que tem recebimentos em dólar.

Nós temos um cenário econômico pare-
cido com os EUA, aumentamos juros para 
conter a infl ação e agora já vemos refl exos 
nas reduções dos preços, mesmo no Brasil 

com as reduções seguidas dos preços dos 
combustíveis afetando o índice infl acionário, 
aqui como lá temos possibilidade de redu-
ção da infl ação até o fi nal do ano. 

Então, a tão sonha viagem aos EUA, no 
ano de 2023 pode voltar a ser realidade, com 
a possibilidade de força e melhoria da nossa 
moeda com a manutenção do presidente do 
banco central brasileiro por mais dois anos 
no cargo, independente de quem seja o pró-
ximo presidente da república, faz com que 
os sonhos e planos a terra do Mickey voltem 
a fi gurar como opção, obviamente se nada 
sair do controle. 

Gráfi co DOLAR x REAL – Referente a 12 meses – Dólar 
chega a R$ 5,11 em 25 de agosto de 2022 – FONTE: 

ANALYTICS

*Nenhuma opinião acima é sugestão de investimentos ou de compra de moeda.
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Além das emoções que a Sto-
ck Car Pro Series reserva na 
oitava etapa da temporada 
2022, o fim de semana de 4 
de setembro também vai en-
tregar grandes oportunida-

des ao fã do esporte a motor. Em parce-
ria com a plataforma de leilões Play for 
a Cause, a principal categoria do auto-
mobilismo na América do Sul vai ofere-
cer duas experiências exclusivas que vão 

colocar o amante das corridas na pista 
e também no pódio do Autódromo Ve-
locitta, em Mogi Guaçu, interior de São 
Paulo. Haverá também um terceiro lei-
lão, que contempla a réplica do troféu 
de vencedor no Velocitta.

O primeiro pleito de experiência vai 
oferecer ao fã a chance de estar em um 
carro-madrinha no momento da largada, 
além de entregar acesso aos bastidores do 
evento, como entrada liberada ao cama-

rote e lounge. A abertura dos lances come-
çou em 24 de agosto e termina às 19h30 
de 1º de setembro (quinta-feira).

O segundo pleito colocará o dono 
do maior lance no pódio da Stock Car, 
entregando o troféu de um dos três pri-
meiros colocados da etapa no Velocitta, 
com transmissão ao vivo para todo o Bra-
sil. Os lances também forão abertos no 
dia 24 de agosto e ficarão disponíveis na 
plataforma até 19h de 1º de setembro.

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 26 DE AGOSTO DE 2022 ESPORTES
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Jéssica Ferreira é mais uma de nossas modelos que brilha nas páginas do 
jornal O Povo,Ela é moradora de Ramos e vem fazendo sucesso como MULHER 
BMW! Já dançou para alguns MCs e agora em nossa coluna  que  publica 
as mais belas gatas do Rio de Janeiro e até de outros estados do Brasil, vai 
arrebentar nas bancas do Rio de Janeiro. Quer ser publicada também? Entre 
em contato com JAGUAR PRODUÇÕES. 

ENTREVISTA
MODELO: JÉSSICA FERREIRA

BAIRRO: RAMOS

FOTOS: AILTON COELHO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Barra da Tijuca

Comida; Lasanha

Música: Pagode

Viagem: Nova York

Qualidade: Determinada

Defeito: Ansiosa 

Time: Flamengo

Sonho de consumo: Comprar uma BMW.

Point: Shoppings

Posaria para uma revista masculina: Sim

Livro: O poder da oração da mulher

Objetivo de vida: Ser feliz,  

com saúde e ser bem reconhecida.

O que faz para manter a forma: Musculação

O homem ideal para você tem que ser: 

Inteligente e honesto.

Na rua no capô do carro.”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

JAGUAR
gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

gata do povo

RUA PARÁ DE MINAS, 134  
 ENGENHO DA RAINHA 

Em prol do Instituto Ingo Hoffmann, leilões oferecem oportunidades exclusivas para os aficionados pela velocidade

STOCK CAR  
PÕE FÃ PUXANDO 

O GRID E 
ENTREGANDO 

TROFÉU  
NO PÓDIO

COPA DO BRASIL:  
SAIBA QUANTO OS 

SEMIFINALISTAS PODEM  
FATURAR COM A CLASSIFICAÇÃO

A escolha de alguns treinadores brasileiros de prio-
rizar a Copa do Brasil em detrimento do Brasileirão é 
influenciada também pelas cifras milionárias recebidas 
cada vez que os clubes avançam de fase. Além da vaga 
direta para a Libertadores, a competição vem ganhando 
prestígio nacional cada vez maior, principalmente desde 
que a CBF aumentou o prêmio para o vencedor de R$6 
milhões para R$50 milhões em 2018. Hoje, o clube cam-
peão embolsa a bagatela de R$60 milhões apenas pelo 
título, e o valor ainda é acumulado com o das fases ini-
ciais. Veja abaixo quanto os semifinalistas já faturaram 
e o valor que ainda podem embolsar.

Valores já garantidos
Corinthians, Flamengo, Fluminense e São Paulo, 

times do grupo I, que entram na terceira etapa da Copa 
do Brasil, já começaram ganhando o valor de R$1.9 
milhões. Quando conseguiram a classificação para as 
oitavas de final, somaram mais R$3 milhões na conta, 
e a vaga para as quartas de final garantiram mais R$3.9 
milhões. Na última fase, o direito de disputar a semi-
final levou para o cofre dos quatro semifinalistas mais 
R$8 milhões. Ou seja, até agora, os times que ainda 
estão na disputa já embolsaram R$16.8 milhões.

Prêmios para campeão e vice
A vaga para a final garante, pelo menos, mais R$25 

milhões para os classificados, mas o prêmio para o ven-
cedor é de R$60 milhões. Ou seja, o vencedor da Copa 
do Brasil vai faturar, ao todo, R$76.8 milhões e o vice-
-campeão acumula R$41.8 milhões.
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Em clássico bastante dispu-
tado, Botafogo e Vasco empa-
taram em 1 a 1, na tarde desta 
quarta-feira (24), no CEFAT, 
em Niterói, pela 4ª rodada do 
Campeonato Brasileiro Sub-
17. O Cruz-Maltino abriu o 
placar aos 35 minutos do pri-
meiro tempo com Estrella. Já 
o Botafogo igualou o marca-
dor com Fabiano, aos 5 minu-
tos da segunda etapa.

Com o resultado, Vasco e 
Botafogo chegaram aos cinco 
pontos e ocupam a 5ª e a 6ª 

posições, respecticamente, fora 
da zona de classifi cação para a 
próxima fase. Ambos os times 
entram em campo pelo Cam-
peonato Brasileiro na próxima 
quarta-feira (31). O Cruz-
-Maltino enfrenta o Bahia, no 
Nivaldo Pereira, enquanto o 
Botafogo visita o Fortaleza.

Antes, no sábado (27), 
o Vasco tem o clássico com 
o Flamengo, na Gávea, e o 
Botafogo recebe no CEFAT, 
o Resende, pela 5ª rodada do 
Campeonato Carioca.

O Botafogo está perto de 
ofi cializar a renovação de con-
trato do atacante Matheus Nas-
cimento. De acordo com o pre-
sidente do clube carioca, Durce-
sio Mello, o novo vínculo será 
anunciado em breve. O atual 
contrato do jovem, de 18 anos, 
com o Glorioso vai até o meio 
do ano que vem.

Apesar do acordo estar 
próximo, o presidente alvine-
gro, Durcesio Mello, admitiu 
uma certa decepção com o ren-
dimento de Matheus Nasci-
mento no time profi ssional do 
Botafogo.  “A renovação está 
encaminhada, vai sair agora. 
Já estou diminuindo (essa fé 
nele), torço muito por ele. O 
Matheus tem uns lampejos de 
gênio, pensa rápido, nas sele-
ções ele arrebenta, mas essa 
desculpa de ter 18 anos não 
cola mais. Tem vários jogado-
res com 17 anos por aí arre-
bentando”, disse no podcast 
“Glorioso Connection”.

O novo contrato de 
Matheus com o Botafogo 
será até 2027. O jogador é 
considerado uma das maiores 
promessas do clube carioca. 
No ano passado, o Glorioso 
rejeitou uma proposta de 23 
milhões de euros (cerca de 
R$ 149 milhões) de um clube 
português, que não teve sua 
identidade divulgada, pelo 
atacante.
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Marcelo Cortes/Flamengo
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Divulgação

Divulgação

�������������	

�����	�

Restam apenas treze rodadas para 
o fi m da Série B e a reta fi nal promete 
fortes emoções. Na busca pelo acesso, 
o Vasco tem oscilado na competição e 
terá a tarefa de encontrar o equilíbrio 
e ser mais consistente fora de casa. No 
domingo, o time precisará quebrar duas 
longas escritas contra o Bahia.

O Gigante da Colina não derrota o 
adversário em solo soteropolitano desde 
2012. Na ocasião, a equipe carioca era 
dirigida por Cristóvão Borges e liderava o 
Brasileirão. No triunfo por 2 a 1, no Pitu-

açu, Juninho Pernambuco e Diego Souza 
estufaram a rede, enquanto Júnior des-
contou no fi m.

Desde então, em várias competições 
como Brasileirão, Série B e Copa do 
Brasil, o Bahia saiu vitorioso e prati-
camente impôs uma soberania no con-
fronto. Dessa forma, a equipe venceu em 
cinco oportunidades, com dois empates 
e nenhum revés. Nesses dez anos, foram 
14 gols marcados e apenas um sofrido.

Entre essas sete partidas, quatro delas 
terminaram com a goleada do Esqua-

drão de Aço por 3 a 0. Em 2018, ambas 
mediram forças pela Copa do Brasil, Zé 
Rafael, Edigar Junio e Vinícius marca-
ram contra o Vasco, então dirigido por 
Zé Ricardo. Todos esses duelos pós-2012 
foram realizados na Arena Fonte Nova, 
que foi reinaugurada em 7 de abril de 
2013 para a Copa do ano seguinte.

O retrospecto negativo em Salvador 
torna-se ainda maior se levar em conta 
apenas os jogos na Arena Fonte Nova. 
O Cruz-Maltino não consegue triunfar 
no estádio há 35 anos.


busca por uma vaga na fi nal do 
Campeonato Brasileiro Femi-
nino começa neste sábado 
(27) com o duelo Corinthians 
x Palmeiras, às 14h (horá-
rio de Brasília), em Itaquera, 

em São Paulo. No dia seguinte, às 11h, o 
Internacional faz o outro mata-mata con-
tra o São Paulo, no Estádio Beira-Rio, em 
Porto Alegre.

Os jogos de volta, que defi nem quem 
vai brigar pelo título do Brasileirão deste 
ano, ocorrerão na casa das Palestrinas e 
das São-Paulinas, respectivamente nos 
dias 10 e 12 de setembro.

As datas, horários e locais dos con-
frontos foram anunciados na noite de 
terça-feira (23) pela CBF. A fi nal da com-
petição (jogos de ida e volta) ocorrerá 
nos dias 18 e 25 de setembro.

Atual tricampeã, a equipe do Corin-
thians – apelidada de “Brabas” – avan-
çou à semi com vitória sobre o Real Bra-
sília, por 1 a 0.  Já as Palestrinas se clas-
sifi caram com duas vitórias sobre o o Grê-
mio, com placares de 5 a 0, e 2 a 1.

Na última segunda (22), as Gurias Colo-
radas, que buscam o título inédito, se clas-
sifi caram à semi ao eliminarem o Flamengo 
com placar agregado de 4 a 2.  Já a equipe 
do São Paulo avançou após despachar a Fer-
roviária por 2 a 0. ���	
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Cruz-Maltino sai 
na frente com 
Estrella, mas o 
Glorioso iguala 
o placar com 
Fabiano. Resultado 
foi ruim para 
ambas as equipes

Jogador, de 18 anos, 
vai assinar até 2027
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